

21/03/2017

Perito aseveró que hallaron mancha de sangre en polerón de imputado por femicidio frustrado

El capitán de Carabineros y jefe de Labocar en Coyhaique, Luis Rebolledo Cabezas, aseveró en sus declaraciones efectuadas ayer y hoy ante el Tribunal de Juicio Oral en Lo Penal, que en un polerón de Mauricio Ortega Ruiz, se halló una mancha de sangre. Peritajes posteriores encargados por la Fiscalía, determinaron que esa sangre, correspondía a la víctima del delito de femicidio frustrado ocurrido el 14 de mayo de 2016 en Coyhaique.



En el séptimo día de juicio contra el único imputado de este delito que conmocionó al país, el capitán Rebolledo respondió preguntas de la defensa y del propio Tribunal. Como se recordará, la víctima fue agredida brutalmente la madrugada del 14 de mayo de 2016, con pérdida de sus dos globos oculares y luego hallada en la vía pública con riesgo vital.

SANGRE

Entre las múltiples preguntas, el oficial de Carabineros respondió que si bien no se encontraron trazas de sangre en los muebles de la casa de Mauricio Ortega, sí se halló una mancha de sangre en el polerón del imputado, la cual fue sometida a exámenes posteriores, donde se determinó que correspondían a la víctima, una joven de hoy 29 años y madre de 4 hijos.

Además, según explicó el capitán Rebolledo, en el análisis de las manos y brazos de Mauricio Ortega, efectuado en horas de la tarde del mismo 14 de mayo, donde ya habían transcurrido varias horas desde el delito, se aplicó luz UV y no otros medios tecnológicos, debido a que era lo que correspondía utilizar, producto del paso de las horas desde la hora del ataque.

En relación a una pregunta efectuada por la defensa, respecto de si era posible encontrar restos de sangre en el cuerpo del imputado, pese al uso de diluyente, el oficial de Carabineros fue muy claro en señalar que las muestras de ADN contenidas en la sangre se degradan y las células se desprenden fácilmente con el uso de solventes, que reconoció haber utilizado Mauricio Ortega durante la mañana posterior a la agresión. Con lo anterior, queda en evidencia que efectivamente se pueden hacer desaparecer los rastros de sangre con el uso de diluyente.

HORMIGÓN

En la jornada del lunes, el oficial también expresó que ubicaron un trozo de hormigón que permanecía en el patio de la casa donde habitaba el imputado Mauricio Ortega. Asimismo, ubicaron otros ladrillos de hormigón en el mismo sector, los cuales corresponden al mismo material y color de los encontrados en el lugar donde fue hallada la víctima, de acuerdo a pericias posteriores solicitadas por la Fiscalía.

En la jornada del lunes, el capitán del Labocar, Luis Rebolledo Cabezas, aseveró en su relato, que la cartera de la víctima fue retirada de la casa por un familiar de Mauricio Ortega, a petición del propio imputado, quien manifestó a Carabineros que su pareja

podría haber sido víctima de un asalto. Sin embargo, la cartera había sido retirada por un sobrino, a solicitud del propio Mauricio Ortega, evidenciando una contradicción del imputado.

Posterior a su declaración y luego de un receso, ingresó a declarar el cabo primero de Carabineros, Guillermo Castro González, quien cerca de las 11.00 horas de este martes, dio cuenta de un examen planimétrico desarrollado en el sitio del suceso.

A continuación, declaró el suboficial Víctor Paillao LLancafil, perito planimetría del Labocar y hasta el cierre de esta edición declaraba el perito bioquímico forense del Labocar de Carabineros, Marcelo Otárola Campos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369